

La Convention Nationale de Solidarité avec Cuba s'ouvre demain à Recife, au Brésil



Recife, 3 juin (RHC/PL).- La 22e Convention Nationale de Solidarité avec Cuba à laquelle prendront part plus de 400 délégués se tiendra à partir de demain dans la ville de Recife, la capitale de l'État brésilien de Pernambuco.

Cette rencontre rassemblera des représentants de partis politiques, de groupes sociaux et des amis de Cuba de tous les États du Brésil et elle se tiendra dans une des salles de la Faculté de Sciences de l'Administration de Pernambuco.

La délégation d'invités cubains est formée, entre autres, de l'ex ministre de l'économie, José Luis Rodríguez et du président de l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne d'Étudiants, l'OCLAE.

«La Conférence Nationale des Peuples Amis de Cuba sera un espace de rencontre pour toutes les personnes et les partis qui appuient notre pays, pour débattre de la situation économique et sociale actuelle à Cuba » a relevé la Consul cubaine à Salvador de Bahía, Laura Pujol.

« Cette fois-ci, la rencontre aura une importance particulière car elle célébrera la libération des 5 héros cubains » -a-t-elle ajouté.-

La réunion sera précédée du vernissage de l'exposition de photos intitulée « Fidel es Fidel » (Fidel c'est Fidel) du réalisateur Roberto Chile, qui a été montrée pour la première fois au Mémorial José Martí à La Havane pour saluer le 88e anniversaire du leader historique de la Révolution Cubaine.

L'exposition sera ouverte jusqu'au 12 juin dans une des salles de la préfecture de la ville d'Olinda, voisine de Recife.

L'exposition inclut un ensemble de photos de grande taille en blanc et noir et d'autres en couleur et une photo imprimée sur toile : La estrella de Fidel (l'étoile de Fidel) dont l'un des côtés mesure plus de deux mètres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58173-la-convention-nationale-de-solidarite-avec-cuba-souvre-demain-a-recife-au-bresil>



Radio Habana Cuba